

24/10/2017



NOTICIAS 2017 - Del 16 al 21 de octubre de 2017, se ha desarrollado en Ariccia, el Segundo Seminario Internacional de Editores Paulinos (SIEP). Participaron alrededor de 60 Paulinos de las diversas Circunscripciones: Directores Generales del apostolado y todos los Directores editoriales. Para enriquecer la reflexión y profundizar la identidad de la misión, fueron invitados algunos miembros de la Familia Paulina, involucrados en el área editorial.

Del primer convenio realizado en 1988 por la SIEP, han pasado casi treinta años. Mientras tanto, ha cambiado mucho el mundo y el apostolado paulino se enfrenta a nuevos desafíos. Esto ha sido subrayado por el Superior general don Valdir José De Castro, en su ponencia introductoria al seminario. En estos años, se han dado muchos pasos adelante, pero quedan algunas preguntas fundamentales para responder: “¿Quién es el editor paulino, en una sociedad en constante transformación, principalmente con el advenimiento de las tecnologías digitales? ¿Cómo se presenta hoy la Editorial Paulinas, en una realidad siempre más compleja, pluralista y dinámica, comparada con otras editoriales, religiosas y laicas? ¿A quién queremos llegar? ¿Cómo queremos llegar? ¿Cómo nos organizamos para llevar adelante nuestra misión?”. Sin olvidar que: «el mundo puede cambiar, pero que el desafío para nosotros sigue siendo dar a Jesús Maestro, Camino, Verdad y Vida (dogma, moral y culto) a hombres y mujeres, con todos los lenguajes de comunicación disponibles».

El propósito de las intervenciones y el trabajo realizado durante el Seminario fue encontrar respuestas a estas preguntas y a los nuevos desafíos que se presentan para la misión paulina en un contexto en continuo cambio.

Fuente: paoline.org